

Antrag 163/II/2024 KDV Neukölln

Berlin braucht auch dezentrale Kultur in den Kiezen – für den Erhalt von 48 Stunden Neukölln

Beschluss: Annahme mit Änderungen

Die SPD steht zu gewachsener dezentraler Kultur in den Bezirken. Wir stehen zur Vielfalt der Berliner Kultur, die diese Stadt zu einer besonderen macht.

Wir fordern die sozialdemokratischen Mitglieder des Abgeordnetenhauses und des Berliner Senats auf, sich für den Fortbestand dezentraler Kulturveranstaltung und Festivals wie „48 Stunden Neukölln“, „Ortstermin“ oder „artspring berlin“ einzusetzen.

Überweisen an

AH Fraktion, Senat